

Evo Morales annonce la présence d'importantes personnalités aux hommages au Che en Bolivie



La Havane, 3 oct. (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a annoncé la présence d'importantes personnalités aux hommages organisés en Bolivie à Che Guevara, à l'occasion du 50e anniversaire de son assassinat dans la localité de Vallegrande.

«Nous avons décidé au sein du gouvernement de commémorer les 50 ans de la mort du Che, sa lutte anti-impérialiste, son internationalisme. Les vice-présidents de Cuba et du Venezuela, un groupe de ministres de plusieurs pays de l'Amérique Latine ont confirmé leur participation. Il y aura les quatre enfants du Che et aussi beaucoup de mouvements sociaux. J'ai des informations que des autocars viennent depuis l'Argentine et du Pérou pleins de dirigeants sociaux.

La cérémonie principale aura lieu à Vallegrande où l'on entendra une série de communications sur la pensée de Che Guevara.

C'est important de rappeler les idées du Che pour la lutte des peuples dans le monde contre le capitalisme et pour le

socialisme, contre l'interventionnisme et en faveur de l'internationalisme.»



Radio Habana Cuba